合併した後:

未来のための合併として 能登町が産声を上げてか ら1年が過ぎました。 感する今日このごろ に使われているのか? 進められているのか?

もう住所を書き間違える こともなく、身も心も「能 登町民」であることを実 合併の「アメ」と呼ばれ た合併特例債はどのよう まちづくりはどのように 1年目の合併効果を探り ます。

完成予想図



事業(能都内浦地区) 地区)、広域営農団地

と農道整備事業

区)、まちづくり交付金事業街なみ環境整備事業(宇出

第2多目的交流センター 建設費に特例債2億2,300 万円

松波小学校大規模改造第 2期工事に、6,160万円



全体の耐震工事が終了します。 全体の耐震工事とあわせ、学校 期工事は、体育館の耐震工事や 期の校舎の工事とあわせ、学校 期の校舎の工事とあわせ、学校 が送照明設備な が表の改修、放送照明設備な が表の改修、放送照明設備な が表の改修、放送照明設備な が表の改修、放送照明設備な がある。 に運動できるようになります。きれいになった体育館で、元気管で授業をするなどして過ごし館で授業をするなどして過ごし

に活用される予定です。 7年度には約5億800 合併特例債のうち、平成 総額119・5億円の まちづくりを進めていきがら、魅力と活力がある併特例債をうまく使いな 町では、 今後もこの合



ことです。 年度に限り、 金の70%は地方交付税として後年に交付されます。 能登町の場合は約1 らり、その財源として借り入れることができる地方債のめの基金の積立に必要な経費について、合併後10カ市町村建設計画に基づいて行う事業や地域振興のた併特例債とは、合併市町村がまちづくり推進のため 事業費の5%を充当することができ、 その元利償還

むまちづ

¬こう使われています<mark>合併特例債</mark>

さまざまな事業に合併特例債が活用されて みてみましょう。 9・5億円が限度額として認められ、 います。 その一例を

安全になり、きれいになった体育館で 元気よく体を動かす児童

2

施設整備への支援※を加え 平成18年度申請受付中!

中立的な立場で、住民主体のまち づくり活動をソフト面から支援する 公益信託能登町エンデバーファンド 振興などのための施設整備支援を新 たに加え、助成総額は1,000万円に なりました。

〈助成を受けるまでの手続き〉

◆「助成申請書」の提出

助成を希望される方は、「助成事 業申請書」に必要事項を記入のうえ、 興能信用金庫本店か町内各支店へ提 出してください。

◆申請書配布場所

興能信用金庫 本店営業部 町内各支店

役場 企画財政課、

内浦・柳田各総合サービス課

◆受付期間

3月31日(金)まで ◆助成の決定と通知

助成希望者は、申請内容を運営委 員会(審査会)で説明します。運営 委員会で審議の結果出された答申に 基づいて助成先と助成金額を決定し、 後日文書で申請者に通知します。

審査の状況は原則公開されます。

①まちづくり活動に対する熱意があ り、その活動を発展させるために 助成の効果が高いこと

②活動の実現性が高いこと

③新しい視点からのまちづくり活動 の提案がみられること

④地域を住みよい環境にしていくた めに意義のある活動であること ◆助成金の交付

助成が決定した場合は、3週間程 度で指定口座に振り込まれます。

◆活動結果の報告

助成金による活動成果は、「助成金 報告書」を提出してもらうとともに 次年度運営委員会で報告してもらい ます。

助成申請書の記入の仕方がわからない ときなどは、お気軽にご連絡ください。

◆問い合わせ

興能信用金庫本店営業部信託係

2 62-1122

企画財政課企画係 ☎ 62-8503

よさこいを通じて地域の 活性化と能登町のPRを



らび座」に依頼し「能登半島」、振付け

能登特

用

林産

り」という舌動こす、アールを配無のを研究し、新たなイベーント創出に挑戦する企画づくが、新たなイベールを記舞隊は、昨年「独自の楽物星乱舞隊は、昨年「独自の楽がという舌動にする。 ことで、「能登町」 曲は能登の青い海と空を歌った の制作に取り組みました。 能登町」をPRする新町発足の年という 「の」「と」 楽曲・振付

治神宮奉納 原宿スーパーよさの文字を折り込んだ独創性のあの文字を折り込んだ独創性のあ の特集でも放送され、の中で演舞し、全国に せてつ ていければと思います。 ができたと自負して 後も全国へ能登を発信 いたと自負していま放送され、能登町のし、全国21局ネットし、全国21局ネット

2 AMABIKOI

星

乱舞隊

すばらしいことを立以上に豊作となり、 残念ながらハタケシメジは不作していきたいと考えています。 していきたいと考えています。かした効率的な栽培方法を確立 究を重ねて露地栽培の利点を キノコがブ 販売方法や菌の培養など課 しいことを立証できま 味や香りも

Masaji Kobako

能登特用林産研究会(とくりん研)会長

農業や炭焼きを営む当目在住の69歳。旧柳

田村の有志と 2000 年からキノコの栽培活

小箱政治

(こばこ まさじ)

能登町の特産品をめざし



谷坊美明 Yoshiaki Tanibou

(たにぼう よしあき) YAMABIKO柳星乱舞隊代表。製網会社を経 営する上町在住の45歳。ステージでは口上 (こうじょう)で会場と踊り子を盛り上げる。

各家庭の軒下に有線テレビの保安器 (右) が設置される (CO)

合併で優先された国の 補助金 内浦地区全域での早期整備が

るなかで、能登町は『合併によりません。多くの市町村が手をあげりま業としての採択を要望しまりた。多くの市町村が手をあげりた。のは、野では国の補助事業費を要します。限られた財産が、整備には多額の望まれますが、

公益信託エンデバ

ズムの「春蘭の里(宮地・鮭尾地区)都町で始まってから10年目を迎え、

(宮地・鮭尾地区)」 やアイスクリ (瑞穂)」 などが助成を受けました。

ムの

過去にはグリ

プなどに対し、その企画内容に応じて助成されます。

旧能

まちの活性化事業などに取り組むグ

町エンデバ 自然環境保護、

ーファンド21」

は

新たな特産品開発や

ルガージェラ

の2団体に活動内容や能登町への思いを伺いました。

今年度は6団体に合計239万円が助成されま

その中

活動を

支援

内浦地区に待望の有線テ

は、平成18年度末の6スタートした内が解消するために、 合併により生じた情報格差を 平成18年度末の完成を目指



民主体のまちづく り活動を支援する 「公益信託

への対応などの整備が進められます。されました。今後は内浦地区でのサー 地区は昭和59年から、 が提供されます。告知システムでは、 するチャンネルがあり、 ・ビスが提供されます。 能都地区は平成9年からサ 能登町においては、 防災に関する情報や域内 ビス開始やデジタル放送

ーブルや同軸ケーブルなどを用いて行わ カル放送などの再送信のほか、 地域の情報や行政からのお知らせなど れます。 町が制作

仲間からは「あおり侍」と呼ばれている。

の2つのサービ線テレビには、

ービスがあり、

これらのサ

ービスは光ケ

テ

レビ放送と防災行政告知システム